
第６回 検討市民会議を開催 

１０月１３日、市役所において、第６回検討市民会議が行われました。今回

は土曜日の午後であり、長時間にわたり検討を行いました。 

 会議では、まず施設ごとに付ける基礎点数と付加点数の考え方の根拠につい

て話し合いました。基礎点数については、「点数の基準が必要だが、何を基準

にしたらいいか難しい」、などの意見が出されました。付加点数については、

「採算性だけを考えて施設を廃止すると、災害時に対応できなくなるのではな

いか」といった意見が出されました。 

 後半は屋外スケートセンター（アイスアリーナ）、市民水泳プール、市営射

撃場、生涯学習活動センター、子どものくに等の、個別の施設について検討を

進めました。 

 次回も施設ごとに具体的な検討を進める予定です。 

 

 

   

 

 

 

市役所での第６回会議    会議中に出された意見 


